

# 全国2位のフルーツ生産県「我らが和歌山県」



園地で発見!  
園鳥のキジ。

いつも多大なるご愛顧を頂いておりました、今回もご縁を頂きまして、本当にありがとうございます。  
こちら紀州も相変わらずバタバタとしておりますが、一生懸命、皆で仕事に精を出しております。  
これも皆様から買い支えて頂いているおかげです。  
重ねて御礼申し上げます。

あまり多くの方に知られていませんが、実は我々が和歌山県は、フルーツの生産額が全国第2位の産地となっております。

1位はどの県か、お分かりでしょうか？

答えは左下に小さく、薄く書いておきますね。

1位の県はある1種類のフルーツ(有名ですよ。)だけでほとんどの生産量を誇っていますが、和歌山県では、これからの時期の梅から始まり、その後スモモ、桃、ブドウ、梨、イチジク、柿、みかん、その他カンキツ類、キウイと、様々なフルーツを栽培しております。

私達はそんなフルーツに恵まれた地域で、しかもここの地域の地場フルーツを取り扱って仕事をさせて頂いております。

私達を取り扱っているフルーツを、全国のお客様にお届け出来、またそれによってお客様にお喜び頂くことで、お客様への貢献はもちろん、地域貢献、地方創生に繋がることと信じております。

**「フルーツでお客様と地域に潤いを！」。**

私達のスローガンです。

私達の日々の活動が、少しでも世の中を良くする活動に繋がりますよう、これからも七転び八起きではありますが、皆で精進していきますので、今後とも末永くご縁を頂けましたら幸いです。

いつもご縁を本当にありがとうございます。

お客様のご健康とご多幸を、こちら紀州の里山から、園員一同心より祈念致します。

観音山フルーツガーデン六代目見玉芳典



夏に向けて、灌水設備の修理作業